

Burladingen

DGFC-Starzeln startet bei Stubai Cup

Schwarzwälder-Bote, 15.03.2013 17:01 Uhr



Die Gleitschirmflieger aus Starzeln beteiligten sich am Stubai Cup in Österreich. Foto: Randecker Foto: Schwarzwälder-Bote



Burladingen-Starzeln. Die Killertaler Gleitschirm- und Drachenflieger beteiligten sich am Stubai Cup.

Einige der Killertaler Piloten waren früh ins Stubaital aufgebrochen, um bereits an der Eröffnung und den ersten Briefings teilzunehmen. Schon gegen 9 Uhr wurden die ersten Ziellandungen absolviert. Der Stubai Cup lockt schon seit 1988 Piloten aus dem Killertal an. Eine Traditionsveranstaltung für die "Textil-Flieger", die neben Wettbewerb auch Messe und Treffpunkt ist. Es wurden Flüge vom Elfer und Schlick unternommen und bei unerwartet guten thermischen Bedingungen wurden die Piloten bis über den Stubaigletscher getragen.

Am Schluss, konnte jeder Teilnehmer noch an einer Verlosung teilnehmen. Auch die Killertaler profitierten davon.

Tagsüber gab es für die Piloten atemberaubende Acroshows zu bewundern und Hersteller führten beeindruckend die Leistung ihrer Schirme am Himmel vor. An den begleitenden Abendveranstaltungen wurden sportspezifische Buchautoren und Filmemacher mit ihren neuesten Werken vorgestellt.